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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 山本一惠 村のＰＲ活動に名

刺の活用を

人口減少対策が求められている昨今、

様々な対策が行われているが、住んでみ

たくなるような魅力ある村の情報の窓

口としてＰＲ名刺を作成し、村の情報発

信をしてはどうか。

総務部長

経済建設

部長

環境美化の取り組

みについて

村内の空き地や宅地等に雑草、枯れ草

が生い茂り、ゴミや空き缶等が捨てられ

ている状態がまだ多く見られ、火災、犯

罪等にもつながる。安心、安全のまちづ

くりを目指す本村として環境美化に積

極的な取り組みを。

経済建設

部長

２ 飯田洋司 美浦村のＩＣＴ授

業について

①本村で小学校３校のＩＣＴ授業が導

入され、はや３年がたつが、ＩＣＴ授

業の導入効果や現在の授業内容及び

今後の方針を伺いたい。

②美浦中学校へのＩＣＴ授業導入につ

いて、今後の方針を伺いたい。

③本村の教育費の財政比率は、近隣の市

町村に比べ高い。ＩＣＴ授業などの教

育を充実させる施策は大変重要だと

思うが、今後美浦村の財政の硬直化を

避けるために教育費の財政比率の上

限を決めていただきたいが見解を伺

いたい。

教育次長

大山病院跡地の財

務省所有地につい

て

昨年、大山病院跡地にある財務省所有

地の一部を取得し、来年度より開始する

売電事業に大いに期待するところです

が、大山病院跡地には残り４ｈａの財務

省所有地があります。その土地について

村としては、今後取得し新たな事業を計

画しているのか伺いたい。

経済建設

部長

江戸崎消防署美浦

出張所について

江戸崎・美浦の統合消防署が完成後、

江戸崎消防署美浦出張所跡地をどのよ

うに有効活用していくのか伺いたい。

総務部長
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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

３ 山崎幸子 「高橋川の整備」に

ついて

昨年の台風による高橋川氾濫時の詳

細な被害状況と、今後の高橋川整備計

画はどのようになっているかをお尋ね

いたします。

総務部長

経済建設

部長

「役場の休日及び

昼休み時間の住民

に対する窓口の対

応」

本村役場の休日及び昼休み時間の住

民に対する窓口の対応はどのようにな

っているか、お尋ねいたします。

総務部長

「小中学校運動会

開催時期について

のアンケート結果」

について

2013 年第２回定例会時、一般質問に

おいて小中学校の運動会開催時期につ

いてのアンケート実施の要望をし、そ

の集計結果はいただきましたが、アン

ケート用紙に保護者の意見の記入箇所

もあったので、保護者の意見をお聞き

いたします。

教育次長

４ 岡沢 清 今国会での介護保

険法改正の動向と

本村の対応につい

て

①要支援１、２の訪問・通所介護対象

者が、保険給付の対象から外れ、市

町村が行う総合事業へ移管されるこ

とになれば、村独自にどのような事

業を行うことになるのか。

②法改正により、現在、要支援１、２

の認定者で訪問・通所介護を受けら

れない人は、どれくらいの割合にな

るか。

③要支援１、２の認定者のうち、従来

どおり訪問・通所介護の対象になる

人と、村の総合事業への対象となる

人の振り分けの方法をどのようにす

るのか。

④介護を必要とする住民へのサービス

の水準を引き下げることなく、引き

続き必要なサービスを維持するとい

う観点で、また、介護予防が重要な

要素という観点での村長の基本方針

は。

保健福祉

部長
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原子力災害に係る

茨城県広域避難計

画作成に関しての

本村の対応

避難者受け入れ実施に向けての計画

作成の進捗状況は。

総務部長

各種審議会・協議会

等について、情報公

開の検討状況

会議の日程の公開、傍聴の受け入れ、

会議録の公開、広報やＨＰでの情報公

開などについての検討状況は。

総務部長

５ 羽成邦夫 木原地区における

都市計画道路及び

村道整備について

①去る２月１９日に県道上新田木原線

バイパスが木原・浜入口まで開通し

た。また、その先も測量が行われ、

住民説明会も開かれた。この県道に

接続している村道（都市計画道路）

を、これから 125 号バイパスまでつ

なげる考えはあるのか。

②県道上新田木原線バイパスが 125 号

線まで接続するが、これから整備さ

れる木原・上宿の村道を阿見町島津

の圏央道アクセス道路までつなぐこ

とはできないか。阿見町島津までが

難しいとすれば、舟子・清明川の先

まで延長することはできないか。

経 済 建 設

部長

６ 塚本光司 企業誘致の推進を

いかにして

①現在の企業に対する優遇措置は。

②今後の誘致展開をどのように考える

か。

経 済 建 設

部長

７ 林 昌子 村民体育祭につい

て

村民体育祭に参加する地区が減少傾

向にあり、また参加していても参加種

目数が減少している地区も見受けられ

ることから、平成 23 年 12 月定例議会

において質問いたしました。スポーツ

推進委員中心に種目検討がなされてお

りますが、区長の方々から「大変なの

で体育祭をやめてほしい」との声は減

らない現状と村民一堂に会しての行事

参加状況を踏まえ、今後どのように企

画運営をしていくお考えか、見解をお

尋ねいたします。

教育次長



（4/4）

通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

①全地区数に対し、参加地区数の割合

及び各地区の参加種目数の推移（平

成 23 年～平成 25 年の実績）。

②種目の見直し内容と参加数確保の工

夫。

③体育祭形態の検討がどのようになさ

れているか。

④体育祭終了後、区長との意見交換会

を設けられないか。

防災・災害対策につ

いて

防災・災害に力を入れ、本年４月よ

り「災害に強い情報連携システム」が

稼働と１月広報紙に掲載されました。

今後の美浦村民の命と生活を守るため

にどのように取り組まれるか、見解を

お尋ねいたします。

①「災害に強い情報連携システム」の

住民への周知方法。

②高齢者や障がい者などの防災訓練に

ついて。

③ＨＵＧ（避難所運営ゲーム）の導入

を。

④高橋川氾濫に対する対策。

総務部長

保 健 福 祉

部長

経 済 建 設

部長


